

Nombre de la alumna: Jessica del Rosario Hernandez Meza

Nombre de la profesora: Yaneth Del Roció Espinosa Espinosa

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Macroeconomía

Grado: 6a cuatrimestre

Grupo: A

Lic. Administración y estrategias de negocios

Introducción

En el presente ensayo hablare sobre temas importantes y como es que, como administradores y personas, nos ayuda demasiado en saber un poco sobre nuestra economía y como es que influye la economía en nuestro país.

Los temas a tratar serán, la mediación de la producción nacional y las variables económicas relevantes. A continuación, explicare cada uno de estos puntos y como es que tiene demasiada importancia en la economía.

Desarrollo

Para empezar, quisiera hablar un poco sobre el tema de la mediación de la producción nacional, principalmente se refiere a la contabilidad nacional. Esta contabilidad se refiere principalmente a la descripción económica de un país, el objetivo de la contabilidad nacional son poder conocer la estadística numérica de la economía real, como también tener una visión global sobre la economía de un país en un tiempo determinado con el fin de tratar de crear estrategias para evitar una posible crisis que pudiera existir en un país.

La contabilidad de un país toma como en cuenta los factores de producción nominal y producción potencial, estos dos factores tienen un papel importante en la economía ya que a través de ellos se establecen los precios de algunos productos, para tener más en claro estos factores explicare cada uno.

Producción nominal: es el valor, a precios de mercado, de la producción de bienes y servicios finales producidos en un país durante un determinado periodo de tiempo, que suele ser un año. (Economistas consejo nacional , 2020)

La producción nominal se basa en mostrar sobre la inflación o decremento del precio del producto producido en un año, un ejemplo sobre esto seria sobre los trajes de baño para primavera ya que, en esa etapa del año, los precios de los trajes de baño pueden dispararse por las altas compras de dicho producto, pero en época de invierno la fabricación de esa tendencia para una empresa no resulta satisfactoria por lo mismo de la demanda de la temporada.

El nivel de producción (o PIB) potencial es aquel que una economía puede alcanzar, dados los recursos disponibles y la tecnología existente, sin generar presiones inflacionistas. (Okun, 1992)

Este tipo de producción se refiere a la producción interna, que se hace dentro de un país los cuales son: flujos de productos y flujos de ingresos. Ya que son la producción que mas se da en la economía de un país.

Para poder calcular la contabilidad nacional de un país, se aplican dos métodos de mediación los cuales son métodos de gastos, producción y métodos de ingresos, donde la suma de estos métodos se toma como un ahorro que hace el país, con el fin de incrementar su capital y así poder obtener mas estabilidad del país.

Ahora explicare sobre el tema de las variables económicas relevantes, este tema hace énfasis sobre la economía y sobre los intereses aplicados en un país.

La tasa de interés es un porcentaje de la operación que se realiza. Este tipo de interés se puede de ser de manera monetaria, el cual se tiene que pagar por el uso del dinero prestado, este tipo de interés se pueden encontrar a la hora de decidir hacer un préstamo para emplearlo en un negocio etc. Los que los ofrecen son los bancos o casas financieras donde te brindan un préstamo, pero en un determinado tiempo se tiene que pagar una cierta cantidad por la cantidad prestada y al termino del plazo, se le suma la cantidad del interés que cobrara el banco por dicho préstamo así obteniendo de parte del banco un incremento mas en el capital invertido. La tasa de interés se puede dividir en nominal y real, la tasa nominal se refiere al aumento del capital, pero sin aplicar el descuento de la inflación que pudiera llegar a existir en un país. Y la tasa real es lo mismo que la tasa nominal nada mas que en esta ocasión si le tiene que descontar la inflación.

Otro factor que es importante en la economía es la devaluación, este tema es importante ya que afecta de manera negativa si llegara a suceder en un país. La devaluación es la pérdida o disminución del valor nominal de una moneda en comparación con otros billetes o monedas extranjeras. Esto puede suceder en las monedas, euros, yuan y quetzales.

Al existir esta devaluación existen causas, las causas que puede sufrir un país son: descontento social que puede manifestarse en un costo político y una crisis económica, aumento en gran escala de la inflación, pérdida del valor real del salario. Pero no del todo puede ser en desventaja de la devaluación ya que también pueden existir beneficios, los cuales son: el aumento del turismo dentro del país por la devaluación de la moneda, como también puede abrirse puertas de la competencia de las exportaciones por causas de la devaluación del valor de la moneda en comparación de los billetes extranjeros.

Y por ultimo los tipos de cambio son los que se pueden dar dentro de la economía o con comercio extranjero ya sea por algún defecto del producto, pero para aplicar este tipo de cambio se tiene que tener en consideración y tener estudios acerca de la oferta y la demanda en el mercado global.

Conclusión

Para concluir estos temas son de suma importancia, ya que nos ayuda a comprender más sobre la economía, tanto interna como externa de nuestro país, para mi me ayuda en saber más sobre la economía y como es que también me ayudaría en saber tomar decisiones buenas sobre alguna inversión sobre mi capital o en la implementación de un nuevo proyecto ya sea personal.

Algo que no sabia son los tipos de cambio que pueden llegar a existir al querer cambiar algo sobre el producto, como también sobre la devaluación de la moneda en comparación con el valor de una moneda extranjera, aunque hablando sobre estrategias seria mejor y bueno si existen las posibilidades, sobre tener o invertir dinero en el extranjero que al sufrir una devaluación de la moneda el inversor sabrá que su capital aumentara en el extranjero, un claro ejemplo mas similar sobre estos es el valor del dólar en comparación con la moneda mexicana.

Bibliografía

Economistas consejo nacional . (18 de 06 de 2020). Obtenido de Economistas consejo nacional : <https://economistas.es/diferencia-pib-nominal-real/#:~:text=El%20PIB%20nominal%20es%20el,dicha%20producci%C3%B3n%20a%20precios%20constantes.>

Macroeconomia . (2020). Mexico.

Okun, A. (1992). *Guías jurídicas* . Obtenido de Guías jurídicas : <https://www.guiasjuridicas.es/>

